

läumslok «175 Jahre Schweizer Bahnen» von Roco sowie eine Trilogie an Ae 6/6-Lokomotiven aus dem Hause PIKO. Der Gartenbahnherrsteller LGB hat extra für das Jubiläumsfest eine Neuheitenpräsentation veranstaltet. So konnten in Landquart die Handmuster der roten Ge 4/4' 602 und des ABe 4/16 Capricorn begutachtet werden. In den Neuheiten auf Seite 17 dieser Ausgabe stellen wir Ihnen die beiden Modelle etwas genauer vor. Mit dem neuen Triebzug der Rhätischen Bahn beenden wir auch unseren Rundgang. Allerdings nicht mit dem Modell, sondern mit dem Vorbild: Der Capricorn 3114 wurde am Jubiläumswochenende auf den Namen «Vilan» getauft. Der 2375 Meter hohe Vilan ist einer der Hausberge von Landquart.



Der Gartenbahnherrsteller LGB präsentierte ein erstes Handmuster des Capricorn-Triebzuges.

Foto: Stefan Treier

Noch herrscht bei der Ausstellung des historischen Rollmaterials der Rhätischen Bahn die grosse Ruhe vor dem Sturm.



Foto: Zoltan Tamassy